
 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15/03/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno quindici del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 24/02/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,50 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Lo Sardo F. 

Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Teresi comunica che mercoledì prima del Consiglio parteciperà ad un 

incontro con il Vice Sindaco ed i parroci di Borgo Nuovo. 

Si dà atto che alle ore 9,52 entrano i Conss. Aiello e Figuccia. 

Si dà atto che alle ore 9,53 esce il Presidente Teresi ed assume la Presidenza il 

Vice Presidente Aiello. 

Il Cons. Palazzo suggerisce di non partecipare a detto incontro, in considerazione 

che in tutti i precedenti incontri nessuno della Circoscrizione è stato mai invitato. 

Il Cons. Aiello ritiene che trattasi di precisa strategia, posta in essere prima del 

Consiglio già programmato, in pari data, in cui si sarebbe parlato col vice Sindaco e 

con i Presidenti delle Partecipate anche di questo problema. 

Il Cons. Palazzo condivide per le ragioni già esposte. 

Il Cons. Altadonna, a differenza degli altri Consiglieri, non è d’accordo con l’attività 

poste in essere dai parroci, perché non si è avuto rispetto del ruolo istituzionale della 

Circoscrizione. 

Si chiede cosa succederebbe se un Consigliere domani mattina si mettesse a celebrare 

messa a Piazza Santa Cristina? Ritiene che occorra il dovuto rispetto dei reciproci 

ruoli istituzionali, anche se si dichiara contento per la cittadinanza per l’attività poste 

in essere dall’A.C. a seguito delle segnalazioni dei parroci. 

Il Cons. Palazzo, per fatto personale, precisa che il ringraziamento ai parroci era 

limitato al risultato ottenuto e non certo al gesto di scortesia istituzionale.  

Ribadisce, pertanto, che il Presidente non debba partecipare all’incontro. 

Il Presidente Aiello chiede se sia stato risolto il problema della firma digitale del 

Cons. Figuccia per poter convocare la Commissione Cultura. 

Il Cons. Figuccia precisa che è stato autorizzato momentaneamente dal Dirigente 

Coordinatore di apporre la firma sugli atti con firma autografa. 

Il Segretario rappresenta che è stata richiesta e più volte sollecitata a Sispi il rilascio 

del nuovo certificato e sino a quando non verrà rilasciato il Cons Figuccia e gli altri 

Consiglieri, nelle medesime condizioni, sono stati autorizzati dal dirigente a firmare 
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gli atti con firma autografa per non paralizzare l’attività istituzionale. 

Si dà atto che alle ore 10,12 escono i Conss. Figuccia e Stabile. 

La Cons. Di Gesù ritiene che il problema non siano i parroci ma l’Amministrazione 

Comunale per la scarsa considerazione in cui tiene la Circoscrizione. 

Propone di anticipare il Consiglio alle ore 8.30 per consentire a tutti i consiglieri di  

partecipare alla riunione. 

Il Cons. Altadonna ritiene che non sia opportuno partecipare a riunioni in cui non si 

sia stati invitati e ritiene che non debba partecipare neanche il Presidente. 

La Cons. Di Gesù si dichiara d’accordo a che neanche il Presidente debba 

partecipare. 

Il Presidente Aiello chiude la discussione sulle comunicazioni e con l’assenso del 

Consiglio, nomina scrutatori i Conss. Altadonna, Di Gesù, e Lucido. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,17 esce il Cons. Aiello ed assume la Presidenza il Cons. 

più anziano per voti Lo Sardo. 

Si dà atto che alle ore 10,18 rientra il Cons. Aiello ed assume la Presidenza. 
Il Presidente Aiello propone il prelievo del punto 61 dell’O.d.g. proposta a firma del 

Cons. Altadonna e del Presidente Teresi ad oggetto:  “ Intitolazione Palestra di 

Atletica Pesante di Borgo Nuovo al Maestro Nino Calvaruso. ”Prot. n. 96795 del 

10.02.2021. 

Il Cons. Altadonna,  sa che le Associazioni sportive stanno inviando una richiesta 

alla V Circoscrizione per partecipare al Consiglio il giorno in cui si parlerà di detta 

proposta  e propone, pertanto, di andare incontro alle richieste dei cittadini. 

Il Cons. Lo Sardo, sa che detta proposta è all’O.d.g. del Consiglio Comunale  che, 

pertanto, sia opportuno venga trattata, ma si rimette alla volontà del Consiglio. 

Il Cons. Altadonna,  si dichiara, comunque d’accordo sul prelievo per cominciare la 

discussione sulla proposta e si associa alla proposta di prelievo. 

Si dà atto che alle ore 10,21 esce il Cons. Aiello ed assume la Presidenza il Cons. 

più anziano per voti Lo Sardo. 

Si associano anche i Conss. Palazzo, Cavaliere e Lucido. 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per voto palese il prelievo del punto 61 

dell’O.d.g. proposta a firma del Cons. Altadonna e del Presidente Teresi ad oggetto:  

“ Intitolazione Palestra di Atletica Pesante di Borgo Nuovo al Maestro Nino 

Calvaruso. ”Prot. n. 96795 del 10.02.2021. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Si dà lettura della proposta. 

Si passa alla lettura del verbale della Commissione sport. 

Si dà atto che alle ore 10,39 entra il Presidente Teresi ed assume la Presidenza. 

Si dà atto che alle ore 10,40 esce il Cons. Lucido. 

Il Presidente Teresi chiede l’accantonamento della proposta per effettuare ulteriori 

passaggi sia con le Associazioni,  che con i familiari e gli appartenenti al mondo dello 

sport, perché vorrebbe che tale delibera fosse votata con la massima partecipazione e 

condivisione possibile.   

Chiede cosa ne pensi il Cons. Lo Sardo. 

La Cons. Di Gesù è per l’accantonamento della proposta anche perché dal verbale 

della Commissione Sport sono emerse delle cose poco chiare, in quanto sia la Cons. 

Di Gesù che il Cons. Altadonna, hanno contattato i familiari del Maestro Calvaruso. 

Il Cons. Palazzo ritiene che non vi siano i presupposti dell’accantonamento. 

Il Cons. Lo Sardo ritiene che portare in  Commissione una proposta con già indicato 



il nominativo sia stata una forzatura ed era necessario fare un approfondimento. 

Si dà atto che alle ore 10,53 esce  la Cons. Di Gesù. 
Il Presidente Teresi ribadisce che sia necessario un ulteriore passaggio proprio alla 

luce delle ulteriori ricerche fatte dalla Commissione, senza posizioni preconcette. 

Il Presidente Teresi chiede al Segretario la verifica del numero legale per appello 

nominale. 

Procedutosi alle ore 10,55 all’appello nominale, risultano presenti i Conss: 

Altadonna, Cavaliere, Lo Sardo, Palazzo e Teresi. 

Il Presidente Teresi constatato la mancanza del numero legale rinvia di un' ora la 

seduta alle ore 11,55. 

Procedutosi alle ore 12.03 all’appello nominale, risulta presente solo il Cons. Lo 

Sardo. 

Il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta a domani per mancanza del numero legale. 

 

   

     Il Segretario                                                                Il Presidente 

Funzionario Amm.vo                                               F. Umberto Lo Sardo 

Francesco Castellana 
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